

La Fundación Globalcaja Ciudad Real colabora con la Asociación Española contra el Cáncer para el desarrollo de servicios a pacientes oncológicos

- Gracias al apoyo de la Fundación, la Asociación en Ciudad Real podrá seguir ofreciendo su programa de atención integral a personas enfermas de cáncer y a sus familiares.

Ciudad Real, 21 de marzo de 2022. La Fundación Globalcaja Ciudad Real ha renovado su acuerdo de colaboración con la Asociación Española contra el Cáncer en la provincia con el objetivo de que ésta pueda continuar desarrollando su servicio integral gratuito a pacientes oncológicos y a sus familiares durante y después de su tratamiento.

Así, Rafael Torres, presidente de la Fundación, y Marciano Sánchez, presidente de la Asociación en Ciudad Real, han rubricado un acuerdo que hace posible la prestación de servicios tan importantes para la recuperación de los pacientes oncológicos, como son el de fisioterapia y masaje linfático para dolencias relacionadas con estados de alteración; el servicio de logopeda para realizar una rehabilitación en pacientes de laringectomía y en aspectos relacionado con la voz, la deglución, el olfato, el gusto y la respiración, y servicio de nutricionista para paliar todas aquellas alteraciones ocasionadas en el apetito debido a los diferentes tratamientos.

“Con estos servicios procuramos que el paciente reciba los cuidados necesarios para que el organismo funcione correctamente durante el tratamiento oncológico”, señala Sánchez, quien asegura que, gracias a este convenio, pueden prestar atención no solo en Ciudad Real capital, sino en distintos puntos de la provincia, como Puertollano, Alcázar de San Juan, Almadén, Valdepeñas, Miguelturna y Campo de Criptana, entre otros.

Asimismo, la Asociación Española contra el Cáncer oferta, de forma gratuita, diferentes talleres en varias localidades de la provincia, como taller de manualidades, de yoga, de memoria cognitiva, de conexión vital, ejercicio físico, pintura, teatro y huerto saludable.

Día Mundial del Cáncer de Colon

El próximo día 31 se conmemora el Día Mundial del Cáncer de Colon, una fecha en la que la Asociación Ciudad Real tiene prevista la celebración de diferentes actividades de prevención, con la instalación de mesas informativas en las plazas de distintos municipios. Además, Puertollano acogerá las I Jornadas sobre el Cáncer de Colon en la provincia. El objetivo de estas iniciativas no es otro que sensibilizar y concienciar a la sociedad sobre la importancia de la detección precoz de uno de los tumores con mayor incidencia en nuestro país. Según datos de la Asociación, en España se diagnostican cada año 44.000 nuevos casos de cáncer de colon, fundamentalmente entre personas de 65 a 75 años.